



**8 Pièces**

**220 m<sup>2</sup>**

**Réf. FR641723**

**1 490 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE CIMIEZ - À Cimiez, certains lieux cachés et intemporels confèrent au quartier tout son charme et son attractivité. Le Domaine Amoureux, en fait partie. Située au cœur du domaine, cette charmante maison individuelle, actuellement divisée en deux appartements pour un total de 221 m2 Loi Carrez se dresse sur deux étages et un sous-sol et elle est implantée sur un terrain arboré de 682 m2. Depuis le premier étage, la vue sur les collines et la mer offre un panorama enchanteur au couchant. La maison est habitable dans l'état, néanmoins, des travaux de modernisation seraient à prévoir pour ...

NICE CIMIEZ - In Cimiez, there are a number of hidden, timeless spots that give the district its charm and appeal. Domaine Amoureux is one of them. Located in the heart of the estate, this charming detached house, currently divided into two apartments for a total of 221 sqm, stands on two floors and a basement, and is set in 682 m2 of wooded grounds. From the second floor, the view of the hills and the sea offers an enchanting panorama at sunset. The house is habitable as it stands, but could do with some modernization to make it even more comfortable. A great opportunity to acquire a ...

## RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

